
ATA DA PRIMEIRA CONFERÊNCIA MUNICIPAL  
QUARTO CENTENÁRIO  

Após divulgações nos sites http://www.quartocentenario.pr.gov.br/ e 

http://www.qcnews.com.br/index.php/destaques/5060-convite-conferencia-

publica-municipal-em-quarto-centenario, inserções na rádio Center FM 105.9, 

publicação no jornal  Gazeta Regional edição do dia 13/06/2017 e no Edital da 

Prefeitura Municipal de Quarto Centenário, Estado do Paraná, no dia trinta do 

mês de junho do ano de dois mil e dezessete, com início às nove horas aconteceu 

a primeira Conferência Municipal do Plano Diretor Municipal, O Prefeito 

Municipal Reinaldo Krachinski iniciou os trabalhos dando as boas vindas, 

comunicou a importância da sintonia entre munícipes e o Governo, em especial 

as ações que as beneficiarão, relatou sobre o estreitamento de ligações agentes 

dos órgãos do Governo do Estado do Paraná e sobre as exigências para 

conseguir recursos para melhorias da qualidade de vida dos cidadãos. Na 

continuidade dos trabalhos foi debatido sobre alterações na delimitação do 

perímetro urbano da cidade de Quarto Centenário, Estado do Paraná-Paraná; 

atualização dos artigos 12 e 13 da Lei Complementar n.º 06/2012, de 25 de maio 

de 2012 e Atualização do Plano de Ações e Investimentos – PAI, após 

explanação da proposta do Poder Executivo aos presentes na Conferência, 

submetido às análises e discussões, colocou-se para aprovação, das quais não 

restaram dúvidas quanto às devidas necessidades, ou seja, todas foram 

aprovadas, outro item tratado na conferência foi sobre a atuação do Conselho do 

Desenvolvimento Municipal, na oportunidade ficou esclarecido sobre o Decreto 

nº 968/2017 que designou os membros do Conselho, porém, até a presente data 

não houve reunião para sua instalação, neste interim o Prefeito propôs um 

regimento interno do conselho do desenvolvimento Municipal, o qual foi 

aprovado por unanimidade, aqui relembramos que no Regimento Interno há uma 

determinação que: enquanto não houver a eleição para composição da Diretoria, 

a responsabilidade pelas deliberações será do Secretário Municipal de 

Administração e  as propostas que gerarem alterações da legislação  deverão  ser 

encaminhadas ao Poder Legislativo após despacho do Secretário Municipal da 

Administração, após minuta dos projetos por parte do setor Jurídico, sem mais 

nada a constar, encerrou-se a Conferência Municipal, da qual foi lavrada esta ata 

que segue com a lista de presença devidamente assinada pelos participantes.  












